

Jubiläum mit Freunden

Kanal 11 der Rotenburger Werke feiert 30-jähriges Bestehen

Rotenburg (r/db). Seit 30 Jahren ist Deutschland wiedervereint. Im selben Jahr, aber nicht ganz so beachtet, war die „Geburtsstunde“ von Kanal 11 – dem Fernsehsender der Rotenburger Werke.

Das Ereignis soll gefeiert werden – natürlich mit der stetig wachsenden Fangemeinde. Die Jubiläumsfeier zum 30. Geburtstag stellt die Fernsehmacher vor eine große Herausforderung: Wo soll gefeiert werden, und wie bringen sie all die Besucher unter?

„Das Haus Niedersachsen wird die Adresse für unsere Feier sein, auch wenn dort nicht alle hineinpassen“, verrät Hilmer Drögemüller, neben Heike Tetzlaff und Wilhelm Bellmer Mann der ersten Stunde. „Wir geben nur so viele Eintrittsarmbänder aus, wie Besucher in die Halle passen“, erklärt Tetzlaff. Es gelte das Motto: „Wer zuerst kommt, mahlt zuerst.“

Wer am Freitag, 5. April, um 19 Uhr im Haus Niedersachsen dabei sein möchte, kann ab sofort täglich ab 14 Uhr die Armbänder zum Preis von einem Euro in der Telefonzentrale der Werke in der Lindenstraße 14 kaufen. Zeitgleich steht der Verkauf an den



Seit 30 Jahren auf Empfang – Kanal 11 vor eigenem Studio am Grünen Tor: Wilhelm Bellmer (von links), Ralph Müller, Heike Tetzlaff, Sven Scherl, Hilmer Drögemüller und Manfred Pastak.

Vormittagen in der Verwaltung am Kalandshof offen.

Derzeit tüfteln die Macher noch am Programm. Tetzlaff: „Klar, wir werden eine unterhaltsame Rück-

schau auf 30 Jahre halten und alte Filmausschnitte sehen.“ Drögemüller ergänzt: „Nach ein paar Grußworten und Musik spielt die Band Sunset. Die Jungs um Bobby

Meyer werden uns einheizen.“ An diesem Tag wird Drögemüller in seinen Ruhestand verabschiedet. Dem Team von Kanal 11 bleibt er jedoch erhalten.